

APUNTES NECROLÓGICOS

MACARIO DE MARCUARTU

Con verdadera pena hemos sabido la noticia del fallecimiento del notable pintor bizcaino, Macario de Marcuartu y Goicoechea, ocurrido en Bilbao el 13 del corriente.

El finado era persona muy conocida y apreciada, así por su personalidad artística, como por la bondad que inspiraba siempre su carácter caballeroso.

Su vida artística fué muy laboriosa; entre sus cuadros que más han llamado la atención de los inteligentes, se cuentan «La bendición de la mesa» en un caserío bizcaino, y «Jura de los Fueros de Bizcaya por la reina Doña Isabel la Católica, en el portal de Zamudio de Bilbao».

Además de estas dos obras había producido otras de distintos géneros que son muy apreciadas.

Es notable, por muchos conceptos, su lienzo de grandes dimensiones que representa la coronación de la Virgen de Begoña.

Esta última obra llamó grandemente la atención, no sólo por su composición, sino por el parecido de las personas que figuran en el cuadro.

Descanse en paz el distinguido artista bizcaino, y reciba toda su apreciable familia nuestro sentido pésame por la irreparable pérdida que todos lamentamos.